



時和だより

第8号

発行日:令和7年12月10日

発行者:時和特別支援学校

間もなく雪も降りそうな寒い冬の季節となりましたが、保護者及び地域の皆様におかれましては、ますます御健勝のこととお喜び申し上げます。

子供たちは、寒い中でも元気に登校し、勉強や運動に取り組んでくれています。

第8号では、11月の学習の様子について紹介します。今月も、本校の教育活動に御理解と御協力をくださいますよう、よろしくお願ひいたします。



4日:小学部2年1組校外学習

生活単元学習「秋を感じよう」の学習で、学校から20分ほど離れた浜田公園に行きました。すすきや猫じゃらし、落ち葉などを触ったり拾ったりしながら歩きました。公園では金木犀のいい香りを感じ、手であおいだり鼻をくんくんさせたりして秋の季節を楽しみました。



8日:高等部体育祭

秋晴れの天気の下での開催でした。練習の成果を発揮し、堂々とした入場行進で体育祭が始まりました。お互いに負けじと競い合った徒競走、リズミカルなダンス、力強さを意識した集団演技など、もてる力を発揮できました。また、用具や決勝などの係の仕事も生徒が行い、主体性を育むこともできました。



12日:中学部3年修学旅行(~14日)

福岡県のキッザニア、福岡市科学館、マリンワールド、佐賀県のポーセリンパークに行きました。様々な職業を体験して給料をもらい、通帳を作ったり買い物をしたりして社会の仕組みや経済活動に触れるなど、机上学習では得られない体験をしました。また、身辺処理や入浴など、一人でできる生徒が増えました。



地域の皆様には、登下校時のスクールバス運行や車での送迎、学校行事への御理解ありがとうございました。また、児童生徒の地域での学習活動にも御協力や温かい見守りをしていただき、充実した教育活動をすることができました。来年もよろしくお願ひします。皆様、良い年をお迎えください。

20日:小学部3・4年校外学習

生活単元学習「秋を感じよう」の学習で、3・4年生合同でファームガーデン長崎にミカン狩りに行きました。歩きながらどんぐりやカラスウリを見付けたり、色付いたミカンを見付けて採ったりして、秋の様子や特徴を感じ取ることができました。



25日:高等部現場実習

1・2年生は、12月5日までの2週間の実習に取り組みました。1年生は、初めての現場実習で、実践を通して働くことへの理解を深め、2年生は、今後の進路先を考えるための実習ができました。3年生は、12月12日までの3週間、卒業後の進路先を決めるための実習に取り組んでいます。



27日:中学部2年校外学習

クリーンパーク長与への道中、ミカン農家さんから声を掛けいただき、苦労して育てられた立派なミカンを全員に一つずついただきました。「いただきだけではなく、自分たちも何かお返しができないか」「地域の役に立てるのではないか」を考えながら道中を歩きました。掃除や除草、ごみ捨てなど、私たちにできることがあれば、ぜひお知らせください。



12月の予定

- 4日:小学部人形劇
- 5日:小学部ラン&ウォーク大会
- 9日:小学部3年校外学習
- 11日:中学部1年校外学習
小学部5年校外学習
中学部3年精道三川台中学校との交流
- 12日:中学部ラン&ウォーク大会
高等部1,2年実習報告会
小学部4年校外学習
- 16日:高等部キャリア検定(事務アシスタント)
- 17日:中学部芸術鑑賞会
- 19日:高等部3年実習報告会
- 22日:高等部音楽発表会及びバザー販売
- 24日:終業式

1月の予定

- 8日:始業式
高等部年金セミナー
- 16日:高等部ラン&ウォーク大会
- 19日:高等部選挙に関する説明会
- 23日:中学部授業参観(校内バザー)
- 26日:短縮日課(~30日)
- 27日:高等部2・3年租税教室
- 28日:小中学部給食感謝会
- 29日:避難訓練(地震)



【お問い合わせ先】長崎県立時和特別支援学校(西彼杵郡時津町西時津郷873)

TEL:095-881-7128 FAX:095-886-8271

メール:tokiwa-ss@news.ed.jp ホームページ:<https://www2.news.ed.jp/section/tokiwa-ss/>